Buscará Interjet amparo para revertir la quiebra

Saraí Cervantes

Cd. de México, México (13 abril 2023).- Interjet buscará un amparo contra la declaratoria de quiebra para regresar al aire este año, aseguró Alejandro del Valle, presidente del consejo de administración de la aerolínea.

Del Valle aseguró que cuenta con nueve días para apelar la declaratoria.

El pasado 10 de abril, un juez federal declaró la quiebra de Interjet y ordenó poner a la venta sus bienes para cubrir los adeudos con sus acreedores, los cuales se estiman son por 40 mil millones de pesos.

El directivo dijo que el juez conciliador del concurso **mercantil**, Gerardo Sierra, no solicitó una ampliación de 90 a 120 días.

"El concurso mercantil se diseña para que las empresas salgan adelante de una reestructura financiera.

"Sin embargo, nunca se había cerrado un concurso mercantil en 185 días, es increíble que en ese periodo nos declaren la quiebra", apuntó.

Del Valle afirmó que Interjet volverá a volar este año con cinco aviones Boeing 737, y que 70 por ciento de sus operaciones se basarán en el **AIFA** por los descuentos que ofrece.

Otro 20 por ciento de los vuelos operarán en el **AICM** y el restante 10 por ciento en Toluca, explicó en entrevista.

Desde noviembre de 2021, Interjet ha venido anunciando su regreso a los aires, pero no se ha concretado por diversas causas, dijo.

Recordó que el proveedor Aguilar Amilpa Abogados demandó a la empresa por un adeudo de 20 mil dólares, lo que derivó en concurso mercantil en 2022.

"Por los dichos por Luis Federico Bertrand Rubio y Carlos del Valle se puede tomar como que están mintiendo, o incluso el mío, pues no se ha dado.

"Cómo no va a poder volar Interjet si tiene un patrimonio de más de mil 250 millones de dólares", aseguró.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

https://www.mural.com.mx/buscara-interjet-amparo-para-revertir-la-quiebra/ar2587027 Fecha de publicación: 13 abril 2023